
DE'LA GR AMMAlltI FRANÇAISE.

a donné le genre mafcalin du le genre fémi...
nin à des chofes qui ne font ni mâles, ni fe...
melles, comme un livre, une table, lefo/el,
la luie.

Il y a deux nombres, lef/ngulier& le plu-
riel: le fingulier,-quand on parle d'une feule
perfonne ou d'une feule chofe, comme un
homme, un livre: le pluriel,'.quand on parle'
de plufieurs perfonnes ou-de plufieurs chof.
fes, comme les hommes, les livres.

Comment'fe forme le pluriel dans les noms?

REGLE GENERALE.

Pour former le pluriel, ajoutez s à la fin
du nom: le roi, les rois; la f-eine, les reines;
le livre, les livres; la table, les tables.
Premxre remarque. Les noms terminés au

fingulier par s, z, x, n'ajoutent rien au plu.
riel: lefils, les fis; le nez, les nez: la voix.
les voix.

Deuxième remarque. Les noms termines
aulingulier par au, eu, ou,prennent x aupu.
riel: ie Lateau, ies tateaux; iejeu, ies jeux;
le cailou, les calloux.

'roifème remarque. La plûpart des noms
ten-inés au fingulier par al, ail, font Jeur

en aux: le mal, les maux le cheval,

Xis


